

# 『まえがき』

彦根市長 和田裕行

彦根市民文芸作品入賞作品集も、今回で六十回目の発刊を迎えることとなりました。

第六十回という節目を迎えることができましたのも、本市はもとより、近隣の市町から多数ご応募をいただいた皆様の熱意と意欲の賜物であると深く感謝申し上げます。

今年は延べ二百六十人の方から、総数七百二十五点の作品が寄せられました。いずれの作品も、磨き上げられた独自の感性と豊かな表現力で創作されており、魅力溢れる作品の数々であったと感じております。

さて、前述いたしましたとおり、今年度は第六十回という一つの節目を迎えました。この事業を長年にわたり継続できましたのは、応募いただいた皆様が、ご自身の感性や表現力を磨き続ける努力を惜しまず、その結晶として生み出された、素晴らしい作品の数々を彦根文芸作品へお寄せいただけたからこそ、成り立ってきたと考えております。彦根市民文芸作品を愛し、発展に寄与いただき、心より感謝申し上げます。これからも、創作活動を楽しみ、研鑽を続けていただくとともに、選りすぐりの作品をお寄せいただきますこと、心よりお待ち申し上げます。

最後になりましたが、彦根市民文芸作品の継続と発展に多大なるお力添えをいただくとともに、応募作品と真摯に向き合い、丁寧に審査いただきました選者の皆様に心からお礼を申し上げ、発刊に寄せる言葉とさせていただきます。

令和六年七月